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El concejal de 
Hacienda, Julián 
Sánchez- Valde
peñas Pozo, ha 

realizado valance 
para las páginas 
de Daimiel Noti

cias del ejercicio 
económico 2005, 
del cual comenta 

los datos más 
destacados.

JULIÁN SÁNCHEZ-VALDEPEÑASPOZO

«En el 2006 esperamos mejorar los 
magníficos resultados del 2005»

El concejal de Hacienda, Julián Sánchez-Valdepeñas Pozo, ha hecho un 
balance «muy satisfactorio» del resultado presupuestario del 2005, que ha 
calificado como «extraordinario».

En este sentido, además de los más de 878.000 euros de superávit, 
Sánchez-Valdepeñas destaca especialmente que este resultado ha sido ob
tenido «después de haber desarrollado todas las inversiones previstas, e 
incluso haber llevado a cabo más de las previstas». Para el responsable de 
Hacienda «el capítulo de inversión es el que nos habla con más precisión 
del momento económico que vive una localidad, con lo que, con los datos 
que tenemos, en el caso de Daimiel, podemos afirmar que la situación es 
excelente».

Del mismo modo, Sánchez-Valdepeñas subraya que el volumen de en
deudamiento a corto plazo es «del cero por ciento, una situación que 
nunca hasta ahora se había dado en la historia de la economía municipal».

Finalmente, el titular de Hacienda resalta que «en este año 2006 la idea 
es mejorar estos datos con los que hemos finalizado el 2005, sobre todo 
en el capítulo de inversión».
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